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【你好，洛阳】我省出台规定，
对食品安全犯罪者最重可罚至倾
家荡产。当下食品安全问题频出，
很大原因在于违法成本过低、惩罚
手段太软。而在澳大利亚，出现一
只蟑螂就可能让一家餐馆被罚得

“终生翻不了身”。食品安全是“天
大的事”，惩治措施就得“高高举
起、重重落下”，看谁还胆敢心存侥
幸、铤而走险？！

■ 14日上午，副市长郭宜品先后到洛龙区排
污东干渠截污工程、洛河南岸洛阳桥西情人岛排
污口截污工程和瀍河截污工程现场，调研工程进
展情况。郭宜品要求有关单位加快进度，确保滨
河北路东延线污水管线建设工程年底前实现截
污。对暂不具备实施条件的洛龙区排污东干渠13
个排污口和洛河南岸洛阳桥西情人岛 2 个排污口
截污工程，牵头单位要制订临时截污方案，解决污水
直排问题。 （高峰 杨磊）

郑板桥在潍县任七品县令时，有个
为富不仁的盐商胡子贤向他求画，三番
五次登门，百两纹银为贽，郑板桥却看
也不看，就将其拒之门外。那胡子贤碰
壁后并不死心，让一私塾先生伪装成辞
官在野的隐士，借用一官员闲置的园
林，诱使外出郊游的郑板桥入内，待之
以狗肉烧酒，说一些抨击时弊的言辞，
竟使郑板桥如遇知音，当场作四幅墨竹
相赠。

百两纹银求不来一片纸，一盘狗肉
居然让郑板桥献出了四幅画！毫无疑
问，为胡子贤献计的人，把郑板桥的思
想性格、兴趣爱好算是研究透了，然后

投其所好，不愁你不上钩。
古往今来，有多少个大大小小的胡

子贤欲达到自己不可告人的目的，不惜
投机钻营、收买利诱，致使是非颠倒、世
风颓败。一旦遇到像郑板桥这样的正
直之士，金银玉帛便失了灵气。可他们
从不会甘心，仍然要售其奸诈，机关算
尽，使你就范。世间做官的，有多少人就
这样遭到算计，误中圈套，为奸人所用。

据此可知，当官的须知明枪易躲、
暗箭难防。不是有那句行贿者自鸣得
意的经验之谈在广泛流传吗：不怕领导
讲原则，就怕领导没爱好。请客送礼者
自有其充分理由使你难以拒绝，拍马逢

迎者也会无孔不入使你防不胜防。
郑板桥当年不过是损失了几幅画，

而我们的干部一旦疏忽大意，那受损失
的将是党和人民的利益。故为官尚廉
者应提高警惕，时时小心才是，要真正
按照党的群众路线教育实践活动的要
求，培养健康的生活情趣，净化朋友圈、
社交圈。

高飞之鸟，死于美食；深泉之鱼，死
于芳饵。郑板桥吃狗肉上当的教训，各
级干部应该认真汲取。

投稿地址：洛阳市开元大道218号
报业大厦20楼洛阳日报评论部。邮
编：471023。电子信箱：dengde-
hong@163.com。官方微博：@洛阳
日报。

莫学“郑板桥上当”

本报讯（记者 张锐鑫）近日，市委
常委、副市长高义主持指导市教育局党
组专题民主生活会。

市委第十九督导组组长、市畜牧局
调研员曲伯安全程参加专题民主生活
会并进行了点评。

市教育局是高义的教育实践活动
联系点。活动开展以来，高义一直关注

市教育局教育实践活动开展情况。会
前，高义审阅了市教育局党组专题民主
生活会筹备方案，调阅了该局党组和党
组成员的对照检查材料，与班子成员逐
一进行了谈心谈话。

在专题民主生活会上，市教育局
党组书记、局长侯超英代表党组作了
对照检查，党组成员逐个作了对照检

查，深刻查摆班子和自身存在的问
题，结合实际情况，认真开展了批评
与自我批评。

高义对此次专题民主生活会给予
肯定，并就市教育局下一步教育实践
活动提出要求。他强调，要深入学习
领会，进一步提升思想认识，切实认
清加强作风建设的重大意义，不断增

强政治意识、责任意识和机遇意识；
要坚持常抓不懈，进一步反思查找问
题，为问题整改打好基础；要坚持真
抓实做，进一步抓好整改落实；要加
强领导班子建设，增强领导班子发现
和解决自身问题的能力，用推进改革
发展的成效来检验作风建设的成果。

侯超英最后作了表态发言。

市教育局召开党组专题民主生活会

本报讯 （记者 申利超）昨日，
市委常委、政法委书记沈庆怀主持指
导洛宁县委常委班子专题民主生活
会，并就进一步开展好教育实践活动
提出要求。

省派第三督导组组长、省财政厅
纪检组组长安保新全程参加专题民主
生活会并进行了点评。

洛宁县是沈庆怀的教育实践活动
联系点。他多次到洛宁县实地调研，并
于会前审阅了专题民主生活会筹备方
案，调阅了洛宁县委常委班子和班子成
员的对照检查材料，与班子成员逐一谈
心谈话。

在专题民主生活会上，洛宁县委书
记孙君奎代表洛宁县委常委班子作了

对照检查。随后，洛宁县委常委班子成
员逐一作了对照检查。大家坦诚相见，
剖析透彻，自我批评与互相批评直截了
当。

沈庆怀对此次专题民主生活会给
予肯定，并就洛宁县进一步开展好教育
实践活动提出要求。他强调，要通过学
习提升境界、提振精神，做到学用结合、

知行统一；对查摆出的问题，要认真梳
理、细化分解、责任到人、边查边改，细
化整改台账；要从细微之处、点滴小事
严格要求自己，真正树立党员领导干部
的良好形象；要增强班子的聚合力，提
升统筹协调、科学决策水平，推动各项
事业科学发展。

孙君奎最后作了表态发言。

洛宁召开县委常委班子专题民主生活会

本报讯（记者 白云飞 通讯员 张
利兵）近日，市委常委、市纪委书记王建民
主持指导嵩县县委常委班子专题民主
生活会。

省派第五督导组组长常世彦全程
参加专题民主生活会并进行了点评。

嵩县是王建民的教育实践活动联
系点。为开好这次专题民主生活会，

王建民审阅了嵩县县委常委班子专
题民主生活会筹备方案，调阅了班子
和班子成员的对照检查材料，并逐一
谈心谈话。

在专题民主生活会上，嵩县县委
书记李大伟代表嵩县县委常委班子作
对照检查。随后，嵩县县委常委班子
成员逐一作对照检查。大家坦诚相

见，推心置腹，深刻查摆问题、剖析原
因，达到了“团结——批评——团结”的
预期效果。

王建民对此次专题民主生活会给
予肯定，并就嵩县进一步开展好教育实
践活动提出要求。他强调，要进一步提
升思想认识，不断增强政治意识、责任
意识、机遇意识，以高度的政治自觉、思

想自觉和行动自觉，把教育实践活动引
向深入；要进一步反思查找问题，明确
重点，主动认领，抓好整改落实；要进一
步提升工作水平，增强领导班子发现和
解决问题的能力，统筹做好稳增长、调
结构、惠民生等重点工作，全力打造

“5A嵩县”。
李大伟最后作了表态发言。

嵩县召开县委常委班子专题民主生活会

本报讯（记者 常书香 通讯员 徐巧丽）2011年至
今，我市已建成乡村学校少年宫267所，实现乡村少年宫
从无到有、从点到面蓬勃发展。昨日上午，全市乡村学校
少年宫项目建设工作推进会暨骨干人员培训班在新安县
举行。会议要求，加快乡村少年宫建设速度，尽早实现全
市农村乡镇中心学校全覆盖。

为解决农村未成年人课外活动场所不足、精神文化
生活匮乏现状，实现教育公平，缩小城乡差距，2011 年
起，我市开始实施专项彩票公益金支持乡村学校少年宫
建设，在目前已建成的267所乡村学校少年宫中，获得中
央、省专项资助资金的有41所。今年，全市共有16所农
村学校获得省专项资助资金320万元。这些少年宫组织
开展了丰富多彩的活动，涵盖德育、文艺、体育、科普、心
理辅导等多个门类，为农村未成年人增长知识、培养兴
趣、发展特长搭建了平台。

会议强调，各县（市）区要以中央和省乡村学校少年
宫项目为引领，加大自主建设力度，尽早实现农村乡镇中
心学校全覆盖；要依托乡村学校少年宫，开展丰富多彩的
活动，吸引未成年人积极参与，切实把乡村学校少年宫使
用好；要健全机制，严格考核，促进乡村学校少年宫科学
管理、规范运行。

全市已建成267所
乡村学校少年宫

赵拓方

加强思想道德建设
关爱未成年人成长

控制用水总量控制用水总量，，提高用水效率提高用水效率，，水功能区限制纳污水功能区限制纳污！！
我市出台相关制度我市出台相关制度——

坚守三条红线
“最严”管理水资源

本报讯（记者 郝洋 通讯
员 陈亚辉）在日益缺水的今天，
强化对水资源的刚性约束显得
尤为重要。近日，我市出台《关
于实行最严格水资源管理制度
加快推进水生态文明建设的实
施意见》（简称《意见》），坚守用
水总量、用水效率、水功能区限
制纳污等指标的“三条红线”。
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■控制指标

市水务局水政水资源科相关负责人表
示，我市正在开展水资源调查评价，2015年年
底前将提交水资源调查评价成果，编制完成
水资源综合规划、水资源中长期供求计划等
专业规划，形成较为完备的水资源规划体系。

《意见》还提出，我市将严格规范取水许
可审批管理，对未依法开展水资源论证的、在
地下水超采区取用地下水的、未配套建设节
水设施的建设项目，不得批准取水许可申
请。加快建立全市取水许可管理登记信息台
账，今年年底前将依法应办理取水许可证的
取水户全部登记入库。

■保障措施

全市用水总量

到2015年

到2020年

到2030年

控制在 亿立方米以内16.861

控制在 亿立方米以内17.981

控制在 亿立方米以内18.416

《意见》明确，年设计用水量2万立方米以上的
新建、改建、扩建项目，要制订节水方案，进行节水
评估并配套建设节水设施，节水设施要与主体工程
同时设计、同时施工、同时投产。对项目设计未包
括节水设施内容、节水设施未建设或没有达到相关
节水技术标准要求的，不得擅自投入使用，责令停
止取用水并限期整改。

该负责人表示，我市还将鼓励工业、洗车、市政
及城市绿化等使用再生水、雨水等非常规水资源。
利用污水处理、再生水、雨水的，不受用水控制指标
限制，不缴纳水资源费。

■保障措施

■控制指标

到2015年

到2030年

●万元工业增加值用水量（工业用水量/工业
增加值）下降至36.2立方米
●农业灌溉水有效利用系数（被农作物利用的
净水量/水源渠首处总引进水量）提高到 0.557
以上

用水效率达到或接近全国先进水平

该负责人介绍，纳入考核的17个水功能区
主要集中在洛河和伊河流域，通过建立限制排
污总量控制制度，完善入河排污口审批、登记和
核查制度，依法开展入河排污口日常监督管
理。对未经审批设置的或未按审批要求排放的
入河排污口，坚决依法取缔。

今年年底前，我市还将建立市、县两级水资
源监测管理网络，及时发布水资源公报、水功能
区公报、地下水情通报等。

为坚守“三条红线”，市政府将对各县（市）区政
府落实最严格水资源管理制度情况进行考核，考核
结果交市组织部门，作为考核政府政绩和有关领导
干部、企业负责人综合考核评价的重要依据。

■保障措施

■控制指标

17个纳入考核的水功能区

到2015年

到2020年

到2030年

水质达标个数至少为 个14
水质达标个数至少为 个15
水质达标个数至少为 个16

属于水资源紧缺地区

目前我市
水资源总量为28.09亿立方米

人均水资源占有量近450立方米
约为全国平均水平的 1/5

本报讯（记者 孙小蕊 通讯员 秦利利 李佳佳）我
市电子商务发展喜讯不断！昨日从市商务局、市工信局
获悉，近日我市4家企业、1个园区分别入选省电子商务
示范企业、示范基地（第二批），瑜伽网入选省十优电子商
务平台。

电子商务示范企业、示范基地（第二批）评选经过企
业申报、省辖市审核推荐、评审组实地考察和集体评审等
程序。根据申报条件和创建规范，结合各地经济发展水
平，省商务厅共遴选出省电子商务示范企业32家、示范
基地6家（第二批）。

根据相关规定，省商务厅将对公布的示范企业实行定
期评估和动态管理，并给予政策和资金支持。市商务局
相关负责人表示，下一步，我市将引导更多电子商务企
业、园区参与创建省电子商务示范企业、示范基地活动，
引导和带动我市电子商务规范化发展。

此外，瑜伽网成为我市唯一入选省十优电子商务平
台的电子商务平台。瑜伽网为我市哈他科技有限公司旗
下运营平台。对于入选的电子商务平台，省工信厅将实
施动态管理，组织省信息化专家提供技术支持和咨询服
务，引导平台与工业企业开展合作，并运用省信息化专项
资金支持其发展。

我市4企业1园区
入选省电子商务
示范企业、示范基地

洛阳青峰网络科技有限公司

洛阳艺网文化传媒有限公司

河南本易信息工程有限公司

洛阳高通电子商务有限公司

截至目前，我市共有 8 个企业、2 个园
区获批为省电子商务示范企业、示范基地。

我市入选
省电子商务示范企业（第二批）名单

洛阳恒生科技园

省电子商务示范基地（第二批）名单


